

1 de 2 27/04/10 17:06

del promedio - tal es el caso de República Checa, con 53 puntos.

lugar del IEG, desplazando a Alemania y Noruega y siendo superado sólo por Suecia y Finlandia.

Dentro de esta realidad, es nuevamente empoderamiento el indicador que más destaca. En este caso porque, con la única excepción de América del Norte, todas las regiones tienen países muy deficitarios en empoderamiento. En Europa, por ejemplo, hay países con valores muy por debajo



La versión completa del IEG 2009 está disponible en línea acá

Modificado el (miércoles, 21 de abril de 2010)

< Anterior

Siguiente >

américa chile columna completo
derechos desarrollo diario
equidad estado gobierno
género hombres humanos
igualdad leer movimiento mujer
mujeres nuevo
observatorio organizaciones
participación partidos país poder
política políticas presidenta
publicada salud sexual sistema
social sociales sociedad texto
trabajo vida violencia 2009

Created with Zaragoza Clouds

El Observatorio cuenta con el financiamiento de:





Purisima 305, Recoleta, Santiago, CHILE - Tel: (56) 2 7323886 Fax: (56) 2 7772297

2 de 2 27/04/10 17:06